
Ratsherr Joost bringt die Große Anfrage ein und begründet sie. 

 

Die Große Anfrage wird von Herrn Erster Stadtrat Hillgruber beantwortet. 

 

In der anschließenden Aussprache teilt Ratsherr Voigt mit, dass er eine Zunahme der Armut 

befürchte sowie auch Mittelstreichungen im Rahmen der weiteren Konsolidierung und bittet die 

Verwaltung um Informationen, ob bereits Armut abgebaut werden konnte. Die Verwaltung 

solle weiterhin daran arbeiten, Armut abzubauen. 

Ratsherr Joost gibt zu bedenken, dass mit den einzelnen Maßnahmen nicht direkt Armut ab-

gebaut werden könne, diese seien nur eine Hilfestellung für die Betroffenen. Zudem bittet 

Ratsherr Joost um Nachbesserung der Antwort zu Frage 5, wie viele Menschen durch die 

Maßnahmen bislang erreicht werden konnten. 


